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ПРО...

Станция метро «Нарвская» закрывается на вход по утрам с 15 июля до 19 сентября из-за плано-
вого ремонта эскалаторов. В вестибюль нельзя будет войти с 7.40 до 10.00, по будням с 17.00 до
19.00 — вход ограничен.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

А КАКИЕ ГРАНДИОЗНЫЕ планы представлялись
общественности от имени Примадонны! Еще в 2009
году «Вечёрка» рассказывала о проекте в виде огром-
ной буквы «П» на Васильевском острове . Но с тех пор
процесс пошел вспять. И вот стали известны новые
подробности.

Как сообщили «Вечёрке» в комитете по строитель-
ству, в 2011 году правительство Санкт-Петербурга пре-
доставило ООО «Театр песни Аллы Пугачевой» зе-
мельный участок площадью более 2,7 га на Морской
наб. В. О. На этом участке должен был появиться но-
вый культурно-деловой центр площадью более 119 000
кв. м. Однако суд посчитал, что часть земельного уча-
стка, переданная под застройку театра, входит в зону
улично-дорожной сети города. Поэтому его предос-
тавление для строительства заявленного объекта не-
возможно.

Напомним также, что с момента предоставления
земельного участка ООО «Театр песни Аллы Пугаче-
вой» в органы власти начали поступать многочислен-
ные обращения граждан, в том числе несколько пи-
сем были направлены в адрес президента Российской
Федерации. Петербуржцы поставили под сомнение це-
лесообразность расходования бюджетных средств на
данный объект. Ведь на торгах за этот участок город
мог бы получить сумму, сопоставимую со стоимостью
двух детских садов.

Среди тех, кто оказался против строительства, были
Юрий Охочинский, Эдита Пьеха, Давид Голощекин,
Марина Капуро и многие другие представители пе-
тербургской культуры, которые подписались под кол-
лективным письмом, в котором попросили «не допус-
кать очередной архитектурной ошибки в городе на Неве».

В комитете по строительству ведут подготовку проекта по-
становления в отношении участка, где планировалось постро-
ить театр. Итоговое решение должно быть принято на заседа-
нии правительства города.

А тем временем компания «Театр песни Аллы Пугачевой»

…НЕПОСТАВЛЕННЫЕ
ТРАМВАИ

Врио губернатора Георгий Полтавчен�
ко поручил подчиненным рассмотреть воз�
можность расторжения контракта с ком�
панией «ТрансМашГрупп» на поставку че�
тырех трамваев из Львова.

Такое заявление градоначальник сде�
лал во время посещения Октябрьского
электровагоноремонтного завода, где ему
показали новый трамвай от французской
компании «Alstom».

Напомним, львовская компания долж�
на была поставить первый трамвай со сто�
процентно низким полом к 1 июля, однако
до сих пор обещанного транспорта в горо�
де нет. Как ожидается, он будет только в
августе. Всего по контракту должно быть
закуплено 4 трамвая.

…ЗАПРЕТ
НА ИНОМАРКИ

Правительство РФ запретило государ�
ственные и муниципальные закупки машин
иностранного производства, сообщил
премьер�министр Дмитрий Медведев.

«По этому постановлению устанавли�
вается запрет на государственные и му�
ниципальные закупки машин иностранно�
го производства. Я этот документ подпи�
сал», — сказал Медведев на встрече с
вице�премьерами.

…СУД
ИЗ�ЗА ЛЬВЕНКА

Братья Запашные обратились в суд из�
за львенка, привезенного из Петербурга на
«Невском экспрессе».

Как сообщает «Фонтанка.ру», речь идет
не столько о львенке, сколько о двух ви�
деороликах, которые в связи с этой исто�
рией сняли зоозащитники. В них неодно�
кратно упоминается цирк братьев Запаш�
ных как продавец львенка.

Сами дрессировщики еще в январе оп�
ровергли данную информацию, но заяви�
ли о готовности взять бедолагу на поруки.
Теперь Запашные подали иск о защите де�
ловой репутации. Денежных требований в
нем нет.

…МИРОСЛАВА
ЧЕПИКОВА

Известный российский биатлонист,
двукратный олимпийский чемпион Сергей
Чепиков назвал сына в честь форварда
сборной Германии Мирослава Клозе.

«Будем надеяться, что сын возьмет все
лучшее от своего тезки и в будущем ста�
нет таким же выдающимся спортсменом.
Возможно, это станет для него дополни�
тельной мотивацией», — заявил Чепиков,
ставший папой в пятый раз.

На ЧМ�2014 36�летний Клозе установил
рекорд по количеству голов на чемпиона�
тах мира — 16.

Об итогах чемпионата мира
читайте на 10 — 11 стр.

ПРОДОЛЖАЯ ТЕМУ Театра
Аллы Пугачевой

в Петербурге не будет
КУЙБЫШЕВСКИЙ РАЙОННЫЙ СУД ПРИЗНАЛ НЕЗАКОННЫМИ

ДОКУМЕНТЫ, СЛУЖИВШИЕ ОСНОВАНИЕМ

ДЛЯ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА ПОД ПРОЕКТ

распространила пресс-релиз, в котором сообщает, что потребу-
ет от администрации города возмещения ущерба. В письме от-
мечается, что на сегодня компания уже затратила около 100 мил-
лионов рублей. Только за аренду выплачивалось по 2, 5 млн. руб-
лей ежеквартально.

Светлана УСТЮЖАНИНА, фото из архива «ВП»

ПО СЛОВАМ депутата Законодательно�
го собрания Санкт�Петербурга Алексея
Макарова, жалобы поступают от самих
водителей, которые и обратили внимание
на такую странность: почему машины, ко�
торые стоят на тротуаре, эвакуировать
можно, а вот когда машина стоит на газо�
не, трогать ее нельзя. Напомним, именно
Алексей Макаров предложил Смольному
подумать об отмене штрафов для людей,
которые на газонах загорают или просто
по ним гуляют.

По мнению депутата, наказывать авто�
мобилистов, паркующихся на газонах,
надо строго. «Существуют штрафы, но так
как ущерб от парковки на траве значитель�

ный, необходимо не только разрешить эва�
куацию машин, но и добиться возмещения
ущерба, который иногда достигает не�
скольких десятков тысяч рублей», — счи�
тает Макаров.

Пока эксперты не пришли к единому
мнению, принесет такая эвакуация пользу
зеленым насаждениям города или нет. По
мнению председателя межрегионального
общественного движения «Комитет по за�
щите прав автомобилистов» Александра
Холодова, эвакуация машин с газонов мо�
жет привести к еще большему ущербу для
зеленых насаждений. К тому же не во вся�
кий двор заедет эвакуатор. А если и зае�
дет, то ведь ему еще надо там развернуть�

ся. Автолюбители ведь паркуются на га�
зонах не потому, что им не нравится зеле�
ная трава, а потому, что просто больше не�
где. Александр Холодов предлагает бо�
роться с парковкой на газонах с помощью
системы фотофиксации. Впрочем, экспер�
ты сошлись в одном: если в городе будут
организованы парковочные места, водите�
ли оставят зеленые насаждения в покое.

Напомним, что с декабря прошлого года
штраф для юридических лиц за парковку
на газонах в Петербурге составляет от 150
тыс. до 500 тыс. рублей, для физических
лиц — от 3 тыс. до 5 тыс. рублей.

Светлана СМИРНОВА

Автомобили, паркующиеся на газонах, заберет эвакуатор
СТРОГОСТИ

ПЕТЕРБУРГСКИЕ ПАРЛАМЕНТАРИИ ГОТОВЯТ СООТВЕТСТВУЮЩИЙ ЗАКОН

Буква «П»
на Васильевском
так и останется
мечтой
Примадонны.




